

2月は、春のような暖かい日があったかと思うと雪の降る寒い日があり、寒暖差が激しく体調を崩しがちです。また、子どもたちには花粉症の症状が見られてきました。利用されるご家族の皆様におかれましても、体調に気を付けて元気にお過ごしください。

## 豆まき会



放デイでは、倒したい鬼を発表してから、鬼の口に、豆ボールを投げ入れたり、倒したりして楽しみました。おやつチョコバナナ恵方巻は、おいしくておかわりしたかったようです。

児発では、お手玉の豆を持って、動くオニにたくさん入れて、見事に倒しました。



## ゆきだ雪だ



## イルミネーションきれい



2月6日と22日に雪が降りました。子どもたちは大喜び！雪合戦や雪だるまづくり、そりすべりなどをして楽しく遊びました。

角田田園ホールにて、イルミネーションを楽しみました。

## お知らせ

いよいよ、2024年4月1日(月)より新さんらいずにて活動を開始いたします。

スムーズな運営を心掛けて進めて参りますが、新しい場所での活動に慣れるまで、いろいろとご迷惑をお掛けするかと思います。

安心安全を第一にして利用できるように努めて参りますので、ご理解ご協力の程をよろしくお願い申し上げます。

気になる点がございましたら、遠慮なくお知らせください。

### 3月の行事予定

3月1日(金) ひなまつり

3月25日(月)

～27日(水) お楽しみ週間

3月28日(木) 休所となります

～29日(金) (さんらいず引越し)



さんらいずHPは右のQRコードからでもアクセス可能です